

Inauguran la galería fotográfica "Memorias de la economía social y solidaria en nuestro México"

Boletín No. 6444

• La finalidad es mostrar las historias de lucha de las cooperativas: diputada Gutiérrez Valdez (PAN)

La diputada María de los Ángeles Gutiérrez Valdez (PAN), presidenta de la Comisión de Economía Social y Fomento del Cooperativismo, inauguró la galería fotográfica "Memorias de la economía social y solidaria en nuestro México", que se presentará en esta semana en el vestíbulo principal del Palacio Legislativo de San Lázaro.

Gutiérrez Valdez apuntó que esta exhibición tiene la finalidad de mostrar las historias de lucha de las cooperativas, sobre todo lo exitosas e importantes que son para millones de familias que forman parte de ellas que, a través de la ayuda mutua y la autogestión, se han consolidado como una opción real de la economía en todo el territorio nacional.

Ante líderes y representantes de las cooperativas Cruz Azul, Refrescos Pascual, Concamex, Mexicoop y Cosucoop, afirmó que, a lo largo de los años, el cooperativismo ha generado un impacto económico, social y solidario en México, por lo que esta exposición constituye la oportunidad para conocer el inicio de la historia de esta lucha organizada.

Destacó que en esta muestra se encuentra plasmado el esfuerzo de este movimiento, principalmente la aportación que ha dado a la economía del país, por ser un sector noble, trabajador, igualitario e incluyente.

Por su parte, el ingeniero Víctor Velázquez Rangel, presidente del Consejo de Administración de la Cooperativa la Cruz Azul, S.C.L, sostuvo que el movimiento cooperativista en México y en el mundo es una forma de organización social y económica, cimentada en valores y principios fundamentales de solidaridad, democracia, equidad, transparencia e igualdad.

	SECCIÓN	FECHA	PÁGINA	PERIÓDICO	1000				
	FOICH ATIMO			BOI ETINES					
BOLETINES 10/04/2024 LEGISL	LEGISLATIVO	10/04/2024		BOLETINES	The state of the s				

Desde el siglo XIX, dijo, "hemos tenido presencia para fortalecer a la sociedad desde el lugar donde se desarrolla nuestra actividad y buscando siempre la justicia social". Por ello, exhortó a las diputadas y diputados a promover políticas y leyes que garanticen el movimiento cooperativista, a través de nuevas culturas laborales, sociales y económicas, que conduzcan a un nuevo modelo de organización.

La exposición está conformada por 30 fotografías que muestran la lucha de los trabajadores cooperativistas de Refrescos Pascual, Cruz Azul, San Andrés Coyutla Ahorro y Préstamo, Fundación Cooperativas de Ahorro y Préstamo Centro Sur.

